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REQUERIMENTO N.º 227/2018 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após ouvido o douto 

Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando informações sobre o prazo e viabilidade de aquisição ou locação de 

novos carros especiais. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Apresentamos este requerimento para informar a população sobre o 

prazo e viabilidade de aquisição ou locação de novos carros especiais para atender as 

pessoas portadoras de deficiência que utilizam deste recurso constantemente. Os 

atuais carros estão é precárias condições de uso oferecendo risco aos usuários e 

condutores. 

Gabinete Ver. Walter Luís T. de Camargo, 10 de setembro de 2018. 

Ass.) VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 11 de setembro 2018. 

Secretaria da Câmara Municipal, 13 de setembro de 2018 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


